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Máraver: el MAPAdebe tomar una decisión sobre
la regionalización de .los cultivos herbáceos

El consejero de Agricultura y-
Medio Ambiente, Mariano
Maraver, considera que el
Ministerio de Agricultura debe
tomar una decisión para la regio-
nalización de los cultivos herbá-
ceas. Así lo puso de manifiesto
.tras finalizar la Conferencia sec-
torial de Agricultura, que se ha
celebrado esta semana en
Murcia, presidida por la ministra
Loyola de Palacios y. a la que
asistieron todos los responsables
autonómicos del sector a excep-
ción de País Vasco, Madrid y la
Comunidad Valenciana.
El consejero' de Castilla-La

Mancha indicó que en la reunión
pidió a la Ministra que su depar-
tamento adopte una decisión
sobre el calendario y regionahza-
ción de siembras de cultivos
herbáceos.
Mientras la mayoría de las

comunidades autónomas se han
mostrado a favor del reparto de
cultivos (secano y regadíos)
diseñado por, el Ministerio, una

Iniciativa Rural, única
.organización excluida de
la Junta Electoral Central

Valdepeñas. E. L.
La organización agraria Inicia- .

Uva Rural considera que, de
nuevo, se ha vuelto a jugar a
política en el campo al excluir a
esta organización de la Junta
Electoral Central y de las deno-
minaciones de origen «Valde-
peñas», «La Mancha» y «Queso
Manchego», para formarlas con.
«polítícos y funcionarios que no
tienen nada que ver con el sec-
tor».
Ei presidente regional de IR,

Pedro Molinero, no entiende la
postura «caudillista» de la Con-
sejería de Agricultura, al volver
a elegir a «dedo».

As~a retirará el recurso contra la declaración
de resenra natural de las Hoces del Cabriel

de ellas, Castilla y León, se niega
a aceptar el sistema.
Según Mariano Maraver, la

conferencia sectorial no es un
consejo de ministros de Bruselas
donde hay minorías de bloqueo.
El consejero de Agricultura de

la Junta de Comunidades de

La asociación agraria Asaja ha
anunciado su favorable disposi-
ción a retirar el recurso que
mantiene ante la Audiencia de
Albacete contra la declaración
de reserva natural de las Hoces
del Cabriel, después de que res-
ponsables de la Junta de Comu-
nidades se comprometieran a ga-
,rantizar por escrito el uso agrí-
cola tradicional de las tierras
períféricas de este paraje.
En la reunión celebrada la pa-

sada semana en Cuenca entre di-
rigente de Asaja con el director
general de Medio Ambiente, Al-
berto Saiz, y el delegado de la
Junta en esta provincia, José

Castilla-La Mancha indicó que
Loyola de Palacio se refirió
durante la conferencia a la posi-
bilidad de llegar a acuerdos con
Italia de cara a las discusiones de
la Organización Común de
Mercado del aceite de oliva. El
objetivo sería fijar una ayuda a la
producción y no al árbol, según
Maraver .. quien indicó que ha
pedido a la Ministra que defienda
la existencia de «intervención»
al tratarse el olivo de un produc-
to que tiene cosechas irregulares
por múltiples aspectos.
Otros asuntos tratados en esta

conferencia fueron el rebasa-
miento de ia cuota láctea asigna-
da a España y su penalización y
la situación actual del sector
vacuno tras la crisis de las
«VaCaS locas», En cuanto a la
cuota láctea, De Palacio afirmó
que el Gobierno est á negociando
con. la Unión Europea la reduc-
ción de la multa impuesta a
España por sobrepasar la cuota
asignada. .

La b~ada del precio de la
uva no satisface a As~a

Manuel Martínez Cenzano, se al-
canzó un acuerdo por el que la
Administración regional remi-
tirá en breve un documento fir-
mado en el que se asegure a los
agricultores de la zona el mante-
nimiento de los usos agrícolas de
sus tierras.
Asaja cree que este escrito es

fundamental para que los propie-
tarios de parcelas agropecuarias, "
situadas en las 2.311 hectáreas
que constituyen el área perifé-
rica de influencia de la reserva
natural estén de acuerdo en retí-.
rar el recurso, aunque serán los
agricultores quienes debatan los
pasos a seguir.

•

Valdepeñas. E. Laderas
.Asaja de Ciudad Real ba
mostrado su insatisfacción por
la bajada que durante la pre-
sente campaña ha experimen-
tado la cotización de la uva, al
situarse por debajo de las tres
pesetas el kilogrado de la
blanca. La organización, eh un
comunicado, achacaba esta re-
ducción «a una maniobra del
sector industrial», ya que sos-
pecha que han existido acuer-
dos entre los industriales de la
zona de La Mancha y los de
.Valdepeñas para establecer
unas cotizaciones entre las
2,70 Y las 2,75 pesetas kilo-
grado de uva blanca, frente a
las 3,25 que podrían conside-
rarse normales. En opinión del
secretario provincial de Asaja,
Florencia Rodríguez, «no exis-
ten razones suficientes para
que .el precio de la uva blanca
se sitúe por debajo de las tres
pesetas, 10 que supone pérdi-
das importantes en la mayoría
de las explotaciones vitiviníco-
las, cuya falta de rentabilidad
pone en peligro muchas de las
existentes tanto en la provín-
cía como en la región» .
Por otro lado, la mencionada

organización, cree que esta
maniobra obliga al sector pro-
ductor a asumir el gasto global
de la campaña de publicidad y
marketíng de la Mesa Intersec-
torial Vitivinícola de la Deno-
minación de Origen Valde-
peñas, puesto que la bajada del

~ precio de la uva blanca supone
para el agricultor una pérdida
en beneficio de los índustría-
les, quienes junto a los prime-
ros deberían costear la misma.
También denuncia que el

marcbamo de la D. O. Valde-
peñas no siempre se traduzca
en un beneficio para el viticul-
tor al pagar las industrias la
uva como si su destino fuera la
venta al por mayor, en vez de
la cotización adecuada.
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